NPO 法人 天かける 理事長 伊藤 勝陽

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりました。ID-Link も face sheet で一皮むけたと SEC の伊藤龍史さんが述べていますが、急性期病院の電子カルテが 1 患者 1 カルテであるように地域 1 市民 1 カルテ時代の到来です。医療介護に携わる多職種の人達が情報を共有し、切れ目のない医療と介護サービスが提供できることを願ってやみません。

さて今年は戌年です。戌の本来の読みは「じゅつ」、「一印」と戈「ほこ・カ」と言う字から成り立ち、もとは作物を刃物で刈り取りひとまとめに締めくくることを表すそうです。また昨年の酉が収穫できる状態を表していましたが、戌は滅びるを意味する滅で、草木が枯れる状態を表しているという意見もあります。

犬と言う字があてられたのには明確な理由はなく、覚えやすくするためだそうですが、

犬は王家のお墓に犠牲(いけにえ)として特に尊いものとして埋められたり、 焼いてその臭いを天に昇らせて祀っており、伏、就、献、猷などの字に犬がつ くりとして使われています。犬は社会性があり、忠実な動物で人との付き合い も古く親しみやすい動物で、お産が軽いとされることから安産について戌の日 が吉日とされています。

ところで戌の干支の人は勤勉で努力家という特徴があるとされています。戌年生まれの守り本尊は深い慈悲で極楽浄土に導いてくれる「阿弥陀如来」様だそうです。ちなみに私はその特徴とは似ても似つかないのですが年男です。

今年が良い年でありますように願いつつ、新年のご挨拶を申し上げます。